

## Fachraum-Projekt

Seit 2016 hat die Fachschaft Latein einen Raum, in dem der Fachunterricht und das Lernbüro für Latein und Französisch für fast alle Stufen stattfinden kann.

In der Projekt-Woche kurz vor den Sommerferien gestalteten ca. 25 Schülerinnen und Schüler mit Frau Boekhorst und Frau Ueberholz den Raum, strichen, bemalten, putzten und dekorierten ihn.

Nun kann in frischer und ruhiger Atmosphäre gelernt werden. Unterrichtsmaterial wie Bücher, LÜK-Kästen, Wörterbücher usw. sind immer griffbereit und für das Lernbüromaterial stehen ein Schrank und ein großes Regal zur Verfügung.

